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Réunion statutaire n°995 
Du  07/02/2022 

 
 
 

 
 
 Participants : 20 + 1 invité 
 
Restaurant : Le Soubise 
 
 
 

 

Le Co-président Yves Heideman ouvre la Réunion 
 
Christophe Fermaut présente Cédric Grillat, futur nouveau membre. Directeur de  
Mercedes et sponsor fidèle de la Homard Feest, il a 48 ans, est jeune divorcé, a  
2 enfants et est passionné de voitures. 
Suite à la présentation du menu et des vins par Eric Glucksman, Yves Heideman  
souhaite l’organisation rapide d’une réunion avec épouses après le 16 février. Cette réunion se tiendrait 
ailleurs qu’au Soubise, l’intronisation de Cédric Grillat y serait incluse. 
 
Club Léo 
Yves Heideman et Christophe Fermaut (Lions guide) ont participé à une réunion d’information et de mise en 
place du club dont nous sommes parrains. Il s’appellera Léo Dunkerque Maritime, leur siège social sera au 
Petit Journal. Il comporte actuellement 13 membres et possède déjà un bureau constitué. 
En tant que club parrain, nous proposons d’organiser l’intronisation du club Leo, de fournir une somme de 
départ, d’offrir la cloche et le maillet. 
S’ensuit une discussion animée sur la disparition du collier de président… 
 
 
La parole est ensuite donnée aux présidents de commission 

Dunkerque  le  09.02.2022. 

Menu : 
 

Saumon fumé 
-- 

Dos de cabillaud à la 
provençale 

-- 
Crêpes framboise 

-- 
Vin blanc 

Castelo de Medina 
-- 

Vin Rouge 
Moulin à vent 
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Commission animation 
 
Bernard Becart rappelle que la 1000ème réunion correspond également aux 40 ans du club. Elle se tiendra le 
23 avril au Laac, privatisé jusqu’à 1 heure du matin. Beaucoup de belles choses prévues sur place. Repas à 
table, musique, piste de danse en fin de soirée… Il y aura 2 visites du musée personnalisées de 30 mn, avec 
guide à 18:30 et 19:00. On peut inviter large ! Le club jumelé allemand a été invité par Philippe Rogez. 
Un dress code chemise/cravate est demandé aux membres du club. Il est demandé au chef du protocole 
d’unifier les cravates des membres du club, toutes disparates. 
Le prix prévu est de 75 euros par personne. 
 

Action sociale 
 
Charles Courtois présente les actions prévues dans les mois qui suivent :  
- don de 300 euros pour un orchestre au Relais des Moeres 
- étude d’un devis pour des barres en inox souhaitées par l’hôpital de Zuydcoote 
François Remaux présente une demande pour une école de Madagascar qu’il sait être gérée avec visibilité et 
transparence. 
 

Carnaval et homard feest 
 
La chapelle de Carnaval est naturellement annulée en raison des règles sanitaires en vigueur. 
Fabrice Duflou prend la parole pour présenter la future Homard Feest. 
Celle-ci aura lieu le dimanche 26 juin, le lendemain du mariage de Lucy Maiani. 
L’ajout de 2 tentes est envisagé de façon à pouvoir libérer de la place pour les convives. 
 

Don de soi 
 
Pierre Landais présente les projets à venir, restant à organiser : journée de la vue au Val des Roses, journée 
du diabète qui n’est plus nationale mais que nous pouvons organiser par nous même (il est toujours possible de 
s’appuyer sur Frédéric Ducroocq) 
Il propose également d’organiser notre propre concours d’éloquence. 
Hors compte-rendu de réunion, Jean-Paul Brygo me demande par email de rappeler la journée de l’audition le 
10 mars au Val des Roses, avec la participation du camion de Stéphane Lorriaux. 

A venir… 
 
Les soirées bowling et karting sont toujours dans les tuyaux et ne demandent qu’à être organisées. 
Elections du 21 mars : les candidats sont appelés à se déclarer… 
 
 
Pour finir, le co-président présente les comptes. Résumé : « il y a de l’argent ! » 
 
Cordialement. 
 
Emmanuel Pelletier 
Secrétaire adjoint. 


